

Marc B. gegen Alexander W.

Veröffentlicht am: 03.07.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Bei der TC Gambach Vereinseinzelsmeisterschaft siegte Routinier Marc Borgards mit 6:2, 6:3 gegen Alexander Weck und zog in die Schlussrunde vor zahlreichen Zuschauern ein.

(Ho.) Die diesjährige Vereinseinzelsmeisterschaft des TC Gambach befindet sich in der Schlussrunde. Am heutigen Donnerstag trafen der [junge Alexander Weck auf den erfahrenen Oldie Marc Borgards](#). Von Anfang an stand das Spiel unter taktischen Zwängen. Viele Rückhandduelle bestimmten das Match. Das hatte zur Folge, dass die zahlreichen Zuschauer längere Ballwechsel sehen konnten. Nach rund 45 Minuten gewann Marc B. mit 6:2 den ersten Satz. Auch im zweiten Satz wollte keiner der beiden Kontrahenten unnötige Fehler begehen, wobei wiederum Marc B. meistens das bessere Ende für sich hatte. Schnell stand es dann 5:0. Alexander W. wechselte dann aber seinen Spielrhythmus. Er brachte sein Gegenüber zum Laufen und erhöhte damit die Fehlerquote von Marc B. Plötzlich stand es nur noch 5:3 und seitens der Zuschauer war man gespannt, ob dem älteren Marc B. langsam die Körner ausgehen sollten. Beim Stande von 30:30 im entscheidenden Spiel konnte Alexander W. einen sehr guten Ballwechsel nicht für sich entscheiden und so hatte Marc B. dann Matchball, den er auch nutzte und damit das Meisterschaftsspiel mit 6:2 und 6:3 für sich siegreich beschließen konnte.



Das Bild zeigt v.l.: Alexander Weck und Marc Borgards.